

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi Datangi TKP Rumah Longsor Warga Binaanya

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Dec 26, 2022 - 11:54



Lombok Barat NTB - Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB Briпка Sudarno menerima laporan dari Kadus Tunjang Polak telah terjadi salah satu rumah warga binaannya terdampak Longsor dan langsung mendatangi TKP (Tempat Kejadian Perkara) bertempat di Dusun Tunjang Polak, Desa Bukit Tinggi, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten

Lombok Barat. Senin, (26/12/2022)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH mengatakan bahwa memang benar telah terjadi peristiwa salah satu rumah warga mengalami longsor pada sekira pukul 10.30 wita di Dusun Tunjang Polak, Desa Bukit Tinggi.

" Bhabinkamtibmas Desa Bukit Tinggi Bripka Sudarno awalnya menerima laporan dari Kadus Tunjang Polak Bapak Akhiri kalau ada rumah warganya terdampak Longsor ", kata Kapolsek

Diketahui kejadian terjadi sekira pada hari Sabtu, tanggal 24 Desember 2022, sekira pukul 15.00 wita bahwa di wilayah Dusunnya di rumah warganya An. HARIANAH alamat RT. 01 Dusun Tunjang Polak telah longsor akibat curah hujan turun dari hari Jum'at, terang Kapolsek

" Sehingga mengakibatkan tanah longsor tersebut tepat di pojok dan sebelah rumah dan sampai saat ini rumah warga tersebut masih tetap berdiri dan tidak rusak parah ", ungkap Kapolsek

Dalam kejadian tersebut sesuai laporan dari Kadus tidak ada korban jiwa setelah di cek kembali, warga mengalami kerusakan pada bagian dapur, dan kerugian Material sekitar sekitar Rp. 2.000.000,- (dua juta rupiah).

Lebih lanjut Kapolsek juga menjelaskan dari Kadus dan Bhabinkamtibmas juga sudah melaporkan ke Pemdes Desa Bukit Tinggi untuk di usulkan Pentaludan pada bagian bawah rumah warganya tersebut.

Sekaligus memberikan himbauan ke Kadus agar menyuruh warganya untuk pindah sementara ke rumah keluarga terdekat untukantisipasi agar tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. Serta himbauan ke warga, agar lebih berhati-hati saat cuaca ekstrem saat ini kemudian agar warga bersama-sama berhati-hati danantisipasi terjadinya bencana alam yaitu banjir, longsor, pohon tumbang ataupun listrik PLN yang sewaktu-waktu dipadamkan akibat kabel Listrik PLN yang putus akibat dampak ketika ada pohon yang tumbang, pungkasnya.Adb)